

Historia contemporánea El triunfo de la demagogia

Con esta revolución de opereta, que fué el movimiento del 5 de Octubre en Lisboa, quedó proclamada la República. El país, cansado de los errores y de las defraudaciones de la Monarquía...

ternidad, reinó la tiranía, el robo y el crimen. La ley del divorcio, inoportuna é ineficaz, caricatura innoble de la francesa; la ley del inquilinato, hiriendo los más legítimos intereses de las clases poderosas...

AVISO

Rogamos encarecidamente a nuestros corresponsales que nos avisen con regularidad las suscripciones que cobren, pues del contrario nos exponemos a contratiempos...

Eclesiásticas

El Rdo. Alberto Burch, Organista de la Casa-Misión de Banolas, pasa á Organista de la Iglesia parroquial de la misma población. Hoy, en el tren ligero de la mañana, saldrá para Arenys de Mar, donde se propone pasar algunos días nuestro lmo. Sr. Obispo Dr. de Pol...

Varias

El señor Homen-Christo ha dirigido á la prensa una carta en la que dice entre otras cosas: Me acusan varios periódicos de haber llamado ladrón á Bernardino Machado en la conferencia que ayer dió mejor debí dar en el Ateneo. Esto es absolutamente falso...

Políticas

El baño de Barroso. Estableció el señor La Cierva, durante su paso por el ministerio de la Gobernación, una costumbre hasta cierto punto revolucionaria: la de que los ministros se bañasen, ó por lo menos, tuviesen un cuarto para el aseo externo de sus personas.

de baño del Ministerio, por iniciativa del señor Barroso, tendrá muy pronto un noble y más elevado destino. Recientes nombramientos, considerables refuerzos en el personal de temporeros motivados por los altos vuelos y audaces rumbos de la política canalejista...

de baño de Diana.—C. V. Dimars vespre, La Publicidad, El Liberal, La Tribuna, La Veu de Catalunya, El Noticiero y el Diario de Barcelona la publicaven ab el signe de la creu y les recomanacions religioses.

MADRID

Defendiendo á los suyos La Asamblea constituyente portuguesa ha abolido la pena de muerte. Admiremos el altruismo de los republicanos!

MADRID

Defendiendo á los suyos La Asamblea constituyente portuguesa ha abolido la pena de muerte. Admiremos el altruismo de los republicanos! En la Cámara portuguesa están los que han hecho del crimen el arma defensora de las instituciones republicanas.

que en más ó menos tiempo harán imposible la vida política de la U. F. N. R. Si encontradas son las opiniones en cuanto á la designación de persona que ocupe la presidencia de la Junta central del partido de la U. F. N. R. en cuanto á la Jefatura del partido federal no se designa concretamente al candidato.

Con el epítrofe Anomalies dice ayer lo siguiente La Veu de Catalunya: Al llegar en la prensa local les esquelas mortuorias de don Joseph María Vallés y Ribot, havem observat que El Poble Catalá d'ahir al matí, la publicaba sense cap signe religiós. Ni les acostumbrades recomanacions religioses hi havia.

Poco más ó menos lo que sucede en Portugal ocurre en todas partes. Ved quienes constituyen en España y fuera de España el mayor número de los ardientes partidarios de que la pena de muerte se destierre de los Códigos: habrá algún apologista de la semana roja que no participe de esa opinión? los que aplaudieron á Alejandro Lerroux cuándo desde las columnas de un periódico rebelde gritaba á los jóvenes bárbaros cívicos, matad, violad, no son enemigos resueltos de aquella pena? Pablo Iglesias y los demás defensores del atentado personal no se han declarado repetidas veces contrarios á la misma?





